



El magistrado Alfonso Guevara reprende duramente a unos abogados en Sala

https://www.youtube.com/watch?v=_BsCzLc2-6A

Las **quejas de abogados** por el **trato en ocasiones desconsiderado** que reciben en los juzgados por parte de **jueces** y magistrados, así como de letrados de la Administración de Justicia (**LAJ**) son **habituales**. La Sección Tercera de lo Penal de la **Audiencia Nacional** ha sido escenario de la **penúltima trifulca** entre abogados y jueces. En este caso, el protagonista ha sido el magistrado **Alfonso Guevara**.

Este magistrado, muy **respetado por sus colegas** por sus sentencias, presidió la semana un **juicio por narcotráfico** contra un grupo de ciudadanos españoles y chinos que presuntamente han organizado una red de tráfico de marihuana a gran escala.

La vista terminó convirtiéndose en una **filípica del juez a los letrados de la defensa**. Los abogados llegaron a un acuerdo previo de conformidad con la **Fiscalía Antidroga** para **rebajar las penas** por varios ilícitos: delito contra la salud pública, pertenencia a grupo criminal, defraudación del fluido eléctrico, tenencia i

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |